

Hasil Pelaksanaan Hari Ke-13 Operasi Ketupat Cartenz Polda Papua dan Jajaran

Achmad Sarjono - PAPUA.INDONESIASATU.CO.ID

May 1, 2023 - 18:54



JAYAPURA - Memasuki tahap akhir pelaksanaan Operasi Ketupat Cartenz 2023 di Wilayah Polda Papua dan jajaran, Kabid Humas Polda Papua Kombes Pol. Ignatius Benny Ady Prabowo, S.H., S.I.K., M.Kom mengungkapkan secara umum situasi Kamtibmas dan arus lalu lintas aman pasca arus balik mudik terpantau kondusif. Hal tersebut disampaikannya, Senin (1/5).

Dirinya mengatakan, personel yang tergabung dalam Operasi ini tidak henti-

hentinya gencar melaksanakan kegiatan rutin seperti patroli serta memberikan imbauan Kamtibmas baik pagi, siang dan malam.

“Di penghujung Operasi Ketupat ini, personel Polda Papua dan gabungan TNI-Polri serta stakeholder lainnya masih disiagakan demi memberikan rasa aman dan nyaman kepada masyarakat baik itu arus mudik dan arus balik lebaran 2023,” jelas Kabid Humas.

Terkait dengan situasi Kamseltibcarlantas pada pelaksanaan hari ke tigabelas Ops Ketupat Cartenz 2023 Polda Papua, Benny membeberkan, terjadi peningkatan teguran pada pelanggar lalu lintas yang cukup signifikan yakni sebanyak 335 di tahun 2023, atau naik 335?ri tahun sebelumnya.

“Jenis pelanggaran yang paling banyak terjadi adalah pengendara sepeda motor yang tidak menggunakan helm SNI, melawan arus, berkendara dibawah umur dan berboncengan lebih dari 1 (satu),” ucapnya.

Sementara itu terkait kecelakaan lalulintas, kata Kombes Benny, di tahun 2023 terjadi peningkatan sebanyak 5 kasus dibandingkan di tahun 2022 sebanyak 0 kasus atau naik 5 %. Dari data yang diterima, tidak terdapat korban jiwa, dimana kecelakaan lalu lintas yang terjadi didominasi oleh korban luka berat maupun luka ringan.

Kombes Pol Ignatius Benny pun mengucapkan terimakasih dan mengapresiasi masyarakat di Papua yang telah berpartisipasi aktif pada momen perayaan hari raya Idul Fitri 1444 H/2023 M sehingga dapat berjalan dengan baik.

“Meski masih terjadi beberapa peningkatan pelanggaran, secara umum situasi keamanan, keselamatan, ketertiban dan kelancaran lalu lintas (Kamseltibcarlantas) di wilayah hukum Polda Papua pada momen perayaan libur lebaran kali ini dapat berjalan dengan baik. Atas nama Pimpinan Polri kami ucapkan terimakasih kepada seluruh elemen masyarakat serta stakeholder yang telah konsisten menjaga situasi ini,” ucapnya.(*)